

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 28 Septembre au 5 Octobre 2019

A LA UNE: Un nouveau souffle pour une vraie démocratie



POUVOIR AU PEUPLE

EN COURS DE TÉLÉCHARGEMENT

Pendant que nos politiciens se demandent ce que veulent encore les gilets jaunes, sur le terrain, des citoyens réfléchissent et expérimentent d'autres voies dont le « municipalisme » : un système politique dirigé par une assemblée de citoyens dans un esprit de démocratie directe (A ne pas confondre avec les élections municipales !).

Le 28 septembre, à Grenoble, ont eu lieu des ateliers rassemblant des habitants souhaitant se réapproprier la politique de la ville. Trois thématiques ont été abordées : le social, l'environnement et la démocratie. Cette dernière a été animé par les gilets jaunes.

Les personnes présentes ont pu exprimer leurs ressentis par rapport à la démocratie directe et de nombreuses idées et envies de participation ont émergé quant à la modification du système actuel. Pour l'observateur non averti, cela pourrait s'appeler « la méthode des gommettes et des post-it » mais ça marche !

La séance plénière a montré que le public peut être séduit et mobilisé par cette méthode. Un bilan sera fait le 10 octobre et d'autres dates sont à prévoir.

Comptez sur l'équipe de la gazette pour vous tenir informé !

AGENDA

Référendum contre la privatisation des Aéroports de Paris- Votez!!!

<https://www.referendum.interieur.gouv.fr/>

5 Octobre : 13h manifestation à Grenoble Tour Perret

6 Octobre : AG à Cap Berriat + **tous les mercredis :** AG à Crolles

8 Octobre: Journée de grève contre la réforme des retraites

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 28 Septembre au 5 octobre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine : Résistance et solidarité



Dans la nuit de samedi à dimanche, le rond-point de Crolles a été saccagé.

Alerte générale dimanche matin avant l'aube...

Dès le lundi après-midi, la solidarité s'est mise en route... et avec l'aide de plusieurs groupes, à 20h, ce lieu de rencontre et de convivialité était rebâti. Trois voitures ont brûlé, à proximité, la même nuit que cette destruction gratuite :

les autorités ouvriront-elles une enquête ?



Freinons, ça urge !

Avez-vous déjà rêvé, rouler librement à vélo sur l'A480 ?

Sous l'impulsion d'Extinction Rébellion, Alternatives A480 et des gilets jaunes, Grenoble a inauguré ce 28 septembre sa première autoroute à vélo. Ceux qui n'avait pas pensé à prendre leur vélo se sont retrouvés bloquer dans un embouteillage monstre sur l'A480.

Car, sachez-le, la troisième voie de l'A480 sera sûrement réservée aux cyclistes, sinon, nous ne voyons clairement pas sa raison d'être !



Et pendant ce temps...

L'agro-business, alimenté par le CETA et le Mercosur, brûle 4 millions d'hectares de forêt primaire et plus de 2 millions d'animaux en Bolivie...

...Alors que, chez nous, l'actualité se résume à :

Chirac, Chirac, Chirac, Chirac? Chirac? Chirac, Chirac, Chirac. Chirac. Chirac. Chirac. Chirac. Chirac....

